
INDICAÇÃO  101/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem a presente, indicam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal – Setor 
Competente, o que segue:

*Que seja estudada a possibilidade do Executivo Municipal, 
adquirir uma plaina niveladora, para ser acoplada em um dos tratores, destinada à 
Secretaria de Obras e de Transportes, para auxiliar na manutenção das estradas 
municipais.

JUSTIFICATIVA:

Cremos que, se o Executivo entender como válida nossa sugestão, 
é um implemento agrícola de custo baixo que agilizará o serviço nas estradas, 
contribuindo para a manutenção das mesmas. 

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 24 de outubro 
2017.

VEREADOR CADICO LA-BELLA
                                                   BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
             BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                                   BANCADA DO PSB
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PEDIDO  DE  PROVIDÊNCIAS  222/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhada ao Executivo Municipal – Secretaria 
de Obras e de Transportes, a inclusão no cronograma de trabalho, do que segue:

1)Que sejam tomadas providências no sentido de recuperar, 
realizando um serviço de colocação de cimento nos buracos da ponte localizada na 
Rua Coronel Meza/Tenente Coronel Edson Marconi Goggia, que dá acesso ao Bairro 
Militar;

2)Que seja feita uma rigorosa vistoria nos pontilhões 
localizados na nossa cidade (Rua Antônio Ricardo de Souza, próximo ao CBEM; Rua 
Alexandre Silveira, próximo ao Ginásio Municipal Fernando Pellizzer Teixeira, etc.) 
no que tange,  principalmente, às cabeceiras e tomadas as providências cabíveis para a 
sua recuperação.

JUSTIFICATIVA:

Justificamos este pedido devido à má conservação e falta de 
manutenção à ponte citada, que ao longo dos anos vem sofrendo as ações do tempo, assim 
como os pontilhões que não recebem uma atenção há anos, podendo ocasionar acidentes.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 24 de 
outubro de 2017.

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP
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VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
             BANCADA DO PSB 

3


